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 Mainz, 08.03.2016 
 
 
 
Anfrage 0470/2016 zur Sitzung  am   
 
 
 
Barrierefreies Taxi  
 
In der Anfrage 1333/2015 unserer Fraktion ob ein barrierefreies Taxi aus Sicht der Verwaltung in 

Mainz realisiert werden kann, wurde uns in Aussicht gestellt, dass die Verwaltung die rechtlichen 

Möglichkeiten prüfe, ob ein spezielles Behindertentaxi ermöglicht werden kann. 

Dabei sollten Gespräche mit den Behindertenverbänden und den Schwerbehinderten-

beauftragten über Ausstattungsdetails und eine mögliche Realisierung geführt werden.  

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Ist die Prüfung der rechtlichen Möglichkeiten, ob ein spezielles Behindertentaxi über dieses 
Kontingent zugelassen werden kann, abgeschlossen?  

2. Wie lautet das Ergebnis dieser Prüfung?  

3. Sind die weiteren Schritte einer möglichen Umsetzung bereits erörtert worden und wie 
könnten diese aussehen?  

 

 
 
gez.       f. d. R. 

Dr. Eckart Lensch     Dr. Christine Pohl 
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 
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